

## Mit dem Auto nach Avignon:

Wer mit dem Auto in die Provence fährt kann sich bei mir erkundigen, ob man Fahrgemeinschaften bilden kann. Autofahren in Frankreich ist sehr entspannend, da auf den Autobahnen Geschwindigkeitsbegrenzung ist und auf den Landstraßen nicht so viel Verkehr, wie bei uns. Zudem kann man mit dem Auto auch die vielen leckeren Spezialitäten der Provence mit nachhause nehmen. Ich verschicke die Anfahrtsbeschreibung mit den Vorbereitungsunterlagen.

## Mit dem TGV schnell + günstig und ohne umzusteigen nach Avignon:

Jetzt kann man aus ganz Deutschland bequem in die Provence fahren. Bis 14 Uhr kann man aus fast allen Winkeln des Nordens, Westens und Ostens in Frankfurt sein. Wer 92 Tage vorher bucht, kann eine Karte für 39,00 Euro bekommen.

Bei Anreise am Tag des Kursbeginns, lernt man die anderen Teilnehmer am nächsten Morgen kennen. Kein Problem. Gern kann man auch einen Tag vorher anreisen. Bitte auf der Anmeldung vermerken.

Das Frühstück am Samstag des Abreisetages organisiere ich so, das wir den Zug erreichen.

Ich biete einen Transfer vom TGV Bahnhof zum Hotel für 10 Euro pro Person und Fahrt an.

Frankfurt ab	14:00	Marseille ab	08:15
Mannheim ab	14:39	Aix-en-Provence ab	08:29
Karlsruhe ab	15:11	Avignon ab	08:51
Baden-Baden ab	15:33	Lyon ab	10:04
Strasbourg an	16:03	Mulhouse ab	12:56
Mulhouse an	16:57	Strasbourg ab	13:54
Lyon an	19:56	Baden-Baden an	14:22
Avignon an	21:08	Karlsruhe an	14:46
Aix-en-Provence an	21:31	Mannheim an	15:18
Marseille an	21:46	Frankfurt an	15:58

